

Mein Steckbrief

Andreas



Alter: 64 Jahre

So bin ich: Ein rationaler Typ, offen für Ideen und Impulse, vielseitig informiert, reflektiert

Das ist mir wichtig: Die Qualität meiner Arbeit, Umweltschutz, kommunalpolitisches Engagement

Mein Alltag: Ich bin viel außer Haus, auf Arbeit und im Ehrenamt. Ich besuche Vorträge oder Ausstellungen und tausche mich mit anderen aus.

Meine Vorstellungen von der Zukunft:

Die Arbeit nach und nach reduzieren, weil ich merke, dass ich weniger Energie habe. Mehr Sport und mehr am Haus machen, mehr Unternehmungen mit der Familie. Ein Haus der Eigenarbeit aufbauen, das ist mein Herzensprojekt.

So sieht ein ideales

Angebot für mich aus: Es geht um ein kommunales oder umweltspezifisches Thema. Es ist ein Gruppen- bzw. Austauschformat. Ich kann selbst etwas gestalten oder organisieren. Altersspezifische Angebote („für Senioren“) sind für mich nicht interessant.

„Ich wollte schon immer Bestimmer sein und das bleibe ich auch, so lange das, was ich sage, Hand und Fuß hat.“